[bookmark: _GoBack]Описание мероприятия
Историко-этнографический симпозиум с участием представителей стран ШОС «Этническая картина мира в современной гуманитарной науке»

Автономная некоммерческая организация "Историческое общество Сибирского федерального округа" совместно с Новосибирским государственным университетом и Сибирским институтом управления (СИУ РАНХиГС) проводят мероприятие Историко-этнографический симпозиум с участием представителей стран ШОС «Этническая картина мира в современной гуманитарной науке»
Симпозиум состоится 17 февраля на площадке СИУ РАНХиГС (ул. Нижегородская, 6, Новосибирск)
Мероприятие посвящено широкому обсуждению актуальных вопросов гуманитарных исследований национального мировоззрения. Цель симпозиума – содействие культурному обмену и научному партнерству в рамках ШОС. 
Участники мероприятия: историки, этнографы, политологи, культурологи, филологи (в т.ч. молодые ученые и аспиранты) стран ШОС, представители государственной власти, общественно-политических организаций.  
Форматы мероприятия: 
Открывающая панельная дискуссия «Культура и интеграционные процессы: мир и геополитика». 
Секционные заседания по следующим тематикам: 
1. Культурные ценности и политические интересы в современном мире.
2. Культурная политика и гражданская консолидация в России: история, современность, будущее.
3. Противодействие этническому и религиозному экстремизму: зарубежный и российский опыт.
Итоговый круглый стол: «Перспективы развития партнерский отношений в гуманитарных исследованиях»
Количество участников: 100 чел.
Заявку в свободной форме напрвлять по адресу: ethnic.sco@gmail.com


Description of event
Historical and ethnographic Symposium with the participation of representatives of the SCO countries "Ethnic picture of the world in the modern humanitarian science"
"Historical society of the Siberian Federal district", NGO and Novosibirsk State University and Siberian Institute of Management (SIM RANEPA) 
organize history and Ethnography Symposium with the participation of representatives of the SCO countries "Ethnic picture of the world in the modern humanitarian science"

The Symposium will be held on February 17 at the site of the SIM Ranepa (Nizhegorodskaya str., 6, Novosibirsk)

The event is dedicated to a broad discussion of topical issues of humanitarian research of the national outlook. The aim of the Symposium is the promotion of cultural exchanges and scientific partnerships in the framework of the SCO. 
Participants: historians, ethnographers, political scientists, culturologists, linguists (including young scientists and PhD students) of the SCO, representatives of public authorities, socio-political organizations. 
The format of the event: 
The opening panel discussion "Culture and integration processes: the world and geopolitics." 
Break-out sessions on the following topics: 
1. Cultural values and political interests in the modern world.
2. Cultural policy and civil consolidation in Russia: history, present, and future.
3. Combating ethnic and religious extremism: international and Russian experience.


Final round table: "Prospects of partnership development in the Humanities"
Number of participants: 100 people.
